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CITTA’ DI TORINO   
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8  

13 SETTEMBRE 2017 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 
convocazione per la seduta del 13 SETTEMBRE 2017 alle ore 19.30  presenti, 
nell’aula Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al  
Presidente Davide RICCA,  i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BERNO Fulvio - BORELLO Rosario - D’AGOS TINO Lorenzo – DELPERO 
Stefano - DEMASI Andrea – FICHERA Maria – FRANCONE Vittorio - GERMANO Lucia - 
GIARETTO Massimo – GUGGINO Michele Antonio - LOI CA RTA Alberto – LUPI 
Alessandro – MARRAS Oliviero - MIANO Massimiliano – PAGLIERO Giovanni – 
PALUMBO Antonio - PARMENTOLA Paola -  PASQUALI Raff aella - PETRACIN Noemi.  

 
In totale con il Presidente  n. 21 Consiglieri. 
 
Risultano  assenti i  Consiglieri: D’Alessio, Montaruli, Omar Sheikh Esahaq, Pera. 
 
Con l’assistenza del Segretario:  Dr.ssa Piera RAPIZZI 
 
 
ha adottato in:   
 

SEDUTA   PUBBLICA 
 
 

Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
C.8  - Interpellanza alla Sindaca e alla Giunta Comunale ai sensi dell’Art. 45 del 
Regolamento del Decentramento relativa a: “Sgombero MOI  entro l’estate 2016”. 
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CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

 
 

INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMUNALE 
AI SENSI DELL’ART.  45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRA MENTO 

 
 
OGGETTO:  “Sgombero MOI entro l’estate 2016”. 
 
 
Da lungo tempo ormai, l’occupazione delle Palazzine del MOI è un grave problema di illegalità che 
non viene risolto e viene lasciato in un limbo che non porta a nulla. 
 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 
 

INTERPELLA 
 LA SIINDACA E LA SUA GIUNTA COMUNALE PER SAPERE 

 
1) Perchè la Sindaca di Torino aveva promesso che ci sarebbe stato lo sgombero entro 

l’estate? 
2) Perchè una posizione così forte non era stata ponderata meglio? 
3) Perchè promettere lo sgombero in campagna elettorale senza mantenere l’impegno? 
4) Quali sono i risultati del Project Manager nei primi tre mesi di lavoro? 
5) In base alle dichiarazioni fatte alla Repubblica, pubblicate il 27 febbraio 2017, si sarebbe 

fatto uno studio di fattibilità che avrebbe portato ad una risoluzione dell’incresciosa 
vicenda, che fine ha fatto? 

6) Qual è il rapporto giuridico tra il sequestro delle palazzine ex MOI ed il fatto che venga 
lo stesso permesso il loro utilizzo dagli occupanti? Ci si domanda qual è la posizione 
legale del Comune di Torino riguardo all’Ordinanza di sequestro? E quali sono le 
effettive e pratiche intenzioni del Comune di Torino al riguardo. 

 
 

 

 
L’interpellanza è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per alzata di 
mano, il cui esito risulta come segue: 
 
Presenti  21 
Votanti  14 
Astenuti    7    (D’Agostino, Demasi, Germano, Guggino Parmentola, Petracin, Ricca)        
Voti favorevoli   8 
Voti contrari    6 


